



人権擁護活動功績で表彰

人権擁護委員として活動している次の方が表彰されました。

日頃より人権啓発・人権相談・人権救済など各種人権擁護活動に積極的に従事されています。

- 全国人権擁護委員連合会長表彰
きくち もりと たなか のりこ
菊地 守人さん、田中 則子さん
- 宇都宮地方方法務局長感謝状
やなか ましえ
谷中 好江さん



菊地さん 田中さん 谷中さん

思いやりの心で花を咲かせよう

6月18日、北小学校にて人権擁護委員による「人権の花」の贈呈式が行われました。「人権の花」運動は、児童が協力して花を育てることで、思いやりの心を育て人権への理解を深めることを目的としています。今回は、校庭にて北條久男委員から子どもたちへメッセージが届けられ、12台のプランターが贈呈されました。



自分たちの力できれいな町に！

環境美化運動・花いっぱい運動

5月29日及び30日、町内各所において新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じた上で、町をきれいにする統一美化キャンペーンが行われました。環境美化運動では、公道などに捨てられている空き缶などのごみが回収され、花いっぱい運動では、町内の主要な箇所にサルビア、マリーゴールドなどを植えました。



東蓼沼西自治会での環境美化運動



東蓼沼西自治会での花いっぱい運動

宝くじの助成金でコミュニティセンター及び地域福祉センターの備品を整備

一般財団法人自治総合センターが、宝くじの社会貢献広報のために行うコミュニティ助成事業は、コミュニティ活動に必要な備品や集会施設の整備等に対して助成を行い、地域のコミュニティ活動の充実・強化を図ることにより、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に貢献しています。



・坂上コミュニティセンター

住民が自主的に行うコミュニティ活動の促進を図るために、坂上地区コミュニティ推進協議会が、宝くじの助成金でお囃子用の楽器やエアコンの整備を行いました。お囃子の楽器等が新たに用意され、活動の活性化が期待できます。



・本郷地域福祉センター(きらきら館)

住民が自主的に行うコミュニティ活動の促進を図るために、本郷コミュニティ推進協議会が、宝くじの助成金でエアコン、コピー機及び冷蔵庫等の整備を行いました。新型のエアコン等が設備され、快適に活動できるようになりました。



宇都宮大学の学生によるヒアリングで自主防災組織の活動について説明

6月15日、石田コミュニティーセンターにおいて、宇都宮大学の学生による石田地区自治会自主防災連合会へのヒアリングが行われました。

ヒアリングは、学生たちの地域プロジェクト演習の一環として行われ、令和元年東日本台風時の状況や地区防災計画の策定などの自主防災組織の活動についての質問に対し、連合会のメンバーが丁寧に回答していました。

また、コミュニティーセンターに設置されている防災倉庫を紹介し、資機材の説明を行いました。

